

Deine Abschiedsstunde schlug zu früh, doch Gott der Herr bestimmte sie. Dich zu verlieren, war sehr schwer, Dich nicht bei uns zu haben, noch viel mehr.

Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken an ein Wiedersehen, geben wir die Nachricht, dass unser lieber Papa, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Gödn

Vitus Bacher

Mitglied des Kameradschaftsbundes

am 9. Jänner 2017, viel zu früh, im 67. Lebensjahr, von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Papa ist in der Friedhofskapelle Hollersbach aufgebahrt.

Wir beten den Seelenrosenkranz am Mittwoch, den 11. Jänner 2017, um 18.30 Uhr in der Pfarrkirche in Hollersbach.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung findet am Donnerstag, den 12. Jänner 2017, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Hollersbach statt.

Hollersbach, am 9. Jänner 2017

In unseren Herzen wirst du immer bei uns sein.

Deine Kinder Sabine mit Klaus, Robert mit Simone

Deine Enkelkinder Elena, Dorian, Niklas und Tristan

Deine Geschwister mit Familien

sowie im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Wir danken für die Anteilnahme, bitten jedoch von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.